

DEPORTES | Fútbol

El Priego se ve superado en casa por el Cañete

Los de Félix Bermúdez jugaron la segunda parte con inferioridad numérica

Redacción

Lunes 20 de febrero de 2012 - 19:14



Jornada negativa para el Priego C.F. en la Primera Provincial, tras caer en casa ante un rival directo por el ascenso como fue el Cañete por un gol a dos.

En el partido de este fin de semana, adelantado a la tarde del pasado sábado, el conjunto prieguense se vio superado por el Cañete, que aprovechó mejor sus ocasiones y la superioridad numérica sobre el terreno de juego para llevarse los tres puntos, ante un

ci

La derrota vuelve a hacer que el Priego pierda posiciones, cayendo a la quinta plaza, aunque a tan solo dos puntos del segundo puesto, ya que los prieguenses se beneficiaron del empate sin goles de La Rambla y Egabrense para no quedar excesivamente descolgado de la zona alta de la clasificación, que una semana más continúa comandada por el Castro del Río, que se confirma como un líder sólido.

Por detrás siguen las cortas diferencias entre un grupo de seis equipos, que hace que la clasificación varíe cada jornada.

Una clasificación que sin duda volverá a variar el próximo fin de semana, ya que de nuevo traerá enfrentamientos entre rivales directos por el ascenso de categoría.

En lo que respecta al Priego C.F., los jugadores de Félix Bermúdez visitarán al Villafranca, equipo situado en la zona media de la clasificación, que viene de perder en su desplazamiento a Adamuz.

Otro duelo a tener en cuenta será el que enfrente al líder Castro del Río, con el Hornachuelos, aunque el que mayor interés despierta será el choque entre Cañete y Egabrense, del que estará muy pendiente el cuadro prieguense.